

In den nächsten Tagen erscheint:

Saarabstimmung und Völkerbund

von

v. Professor Dr. B. Bruns

an der Universität Berlin

Preis etwa RM 4.—

Ⓩ

Die gesamte Tagespresse hat in den letzten Tagen auf die von dem Ausschuss für Völkerrecht an der Akademie für Deutsches Recht veröffentlichte Denkschrift im Kampfe um die Wiedererlangung der ungeschmälerten Souveränität Deutschlands über das Saargebiet hingewiesen.

Der Vorsitzende dieses Ausschusses, Professor Dr. B. Bruns, hat im Anschluß an die Denkschrift eine ausführlichere, für weitere Kreise bestimmte Darstellung verfaßt, die in wenigen Tagen erscheint.

Diese Darstellung gibt zum ersten Male ein genaues Bild des spannenden Kampfes um die französische Forderung auf Einverleibung des Saargebiets während der Pariser Konferenz. In knapper, klarer Beweisführung wird dann die Haltlosigkeit der Ansprüche des Völkerbundsrats, der die endgültige Entscheidung über das Saargebiet nach seinem Belieben treffen und Deutschland weitgehende Souveränitätsbeschränkungen auferlegen will, nachgewiesen.

Im dringendsten Interesse Deutschlands ist es gelegen, daß die Schrift weiteste Verbreitung im In- und Ausland erfährt. Ich bitte um tatkräftige Verwendung für das wichtige Buch.

Interessenten sind nicht nur Juristen und Historiker, sondern jeder politisch Interessierte. Bei dem hohen Ansehen, das Professor Dr. Bruns auch im Ausland genießt, wird seine sachliche Darstellung der Probleme auch dort starkes Interesse finden.

Carl Heymanns Verlag  in Berlin W 8 ~